



Sacapuntas

A ZOÉ NO LO DISTRAEN LOS RUMORES



ZOÉ
ROBLEDO

▶ Atendiendo sus tareas en sus oficinas está el director del IMSS, **Zoé Robledo**, sin distraerse con versiones que indican lo contrario. De hecho, este fin de semana estará con la presidenta **Sheinbaum** en la gira por la Península de Yucatán, y difundió en sus redes que tiene mucho trabajo por hacer en el Instituto, pues "acá seguimos". De igual forma, el director del ISSSTE, **Martí Batres**, y el subsecretario de Gobernación, **César Yáñez**, también se mantienen trabajando en sus cargos.



SERGIO
GUTIÉRREZ
LUNA

AFINAN AGENDA PARA EL EXTRAORDINARIO

▶ Si no ocurre nada extraordinario, este lunes el Congreso de la Unión inicia el periodo extraordinario para avalar 20 iniciativas de la presidenta **Sheinbaum**. En tanto, este viernes, el presidente de San Lázaro, **Sergio Gutiérrez Luna**, prevé dar a conocer más detalles, toda vez que se espera que la titular del Ejecutivo Federal envíe otras cinco propuestas.



RICARDO
MONREAL

A LEGISLAR, SIN DICTÁMENES

▶ Por cierto, el líder de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, de plano dice que se puede ir al periodo extraordinario sin tener dictámenes de lo que se busca aprobar. Según el también catedrático de la UNAM, es suficiente con que se tengan las iniciativas. O sea, va a legislar sobre *las rodillas*, como lo llaman los opositores.



ROSA ICELA
RODRÍGUEZ

APRUEBA SU GESTIÓN

▶ Destacó la presidenta **Sheinbaum** el trabajo realizado por la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, en particular en el tema de la atención a los colectivos de madres buscadoras y personas desaparecidas. En la conferencia *mañanera*, solicitó que quienes atraviesen por una situación similar se acerquen a la funcionaria.



OLIVIA
SALOMÓN

PRESENTAN CACHITO CONMEMORATIVO

▶ Un billete conmemorativo dedicado a la mujer indígena **Ix Tz'akbu Ajaw**, develan este viernes la Lotería Nacional, a cargo de **Olivia Salomón**, y el gobernador de Chiapas, **Eduardo Ramírez**. Para hacerlo más representativo, será en la estación Palenque, del Tren Maya, en la entidad chiapaneca. El premio mayor es de 17 millones de pesos.



GERARDO
FERNÁNDEZ
NOROÑA

FUE A ROMA A DECIR QUE ES ATEO

▶ Se despejó la duda del viaje a Roma del presidente del Senado, **Gerardo Fernández Noroña**. Fue a participar en la Segunda Conferencia Parlamentaria sobre Diálogo Interreligioso, donde abogó por Palestina, portando una *kufiya*. Sobre todo, fue a dejar claro a los legisladores de varios países que estuvieron ahí que él es ateo.



IGNACIO MIER

PROPONE REACTIVAR INTERPARLAMENTARIAS

▶ Hablando del Senado, el vicecoordinador de la bancada de Morena, **Ignacio Mier**, busca revivir las reuniones Interparlamentarias México-Estados Unidos, suspendidas desde hace seis años. Su intención es que esos foros sirvan para reforzar los trabajos de la presidencia en materia de cooperación con el país vecino del norte.